

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# Prater wurde ausgezeichnet

## Unser Vergnügungsviertel bekam den Tourismuspreis verliehen

● (kp). Alljährlich verleiht die Wiener Wirtschaftskammer den Wiener Tourismuspreis. Nach Ehrungen für Peter Alexander, das Schloss Schönbrunn und die Wiener Sängerknaben erhielt heuer der Prater diese Auszeichnung.

„Der Wiener Prater lässt nicht nur Kinderherzen höher schlagen. Er beglückt seit vielen Jahren sowohl Touristen als auch Einheimische mit vielfältigen Vergnügungen“, fasst Markus Grießler, Obmann der Sparte Tourismus, die Gründe für die Ehrung zusammen.

### Jubiläum: 250 Jahre

Die Ehrung erfolgt rechtzeitig zum 250. Geburtstag des traditionsreichen Gute-Laune-Viertels im kommenden Jahr. „Wir sind sehr stolz auf diese Auszeichnung, dürfen uns aber nicht auf unseren Lorbeeren ausruhen. Der Prater verbindet



**Markus Grießler (l.) und Josef Bitzinger (r.) überreichen den Preis an Karl Kolarik, Stefan Sittler-Koidl und Michael Prohaska (v.l.).**

Foto: WKW

seit einem Vierteljahrtausend Tradition und Moderne miteinander. Diesen Weg wollen wir in den nächsten Jahren weitergehen“, freut sich Stefan Sittler-Koidl, Präsident des Praterverbandes.

Das große Jubiläum 2016 beginnt bereits mit dem Wintermarkt am Riesenradplatz (von

21. November 2015 bis 6. Jänner 2016). Mit einem fulminanten Musikfeuerwerk zum Jahreswechsel startet das Vergnügungsgrätzl gebührend in sein Geburtstagsjahr.

Mehr über die Preisverleihung und über die Pläne für 2016 finden Sie online auf [www.meinbezirk.at/1520168](http://www.meinbezirk.at/1520168)